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No dia dezessete de agosto de dois mil e vinte e dois, ao meio-dia, reuniram-se através da 6 
plataforma de reuniões remotas, Google Meet, o Chefe do Departamento de Medicina (DME), 7 
Prof. Mario Adriano dos Santos, e os membros do Colegiado: Profa. Cristina Gama, Prof. Hyder 8 
Aragão de Melo, Prof. Fellipe Matos Melo Campos, Prof. Pedro Dantas Oliveira, Profa. Carla 9 
Raquel Oliveira Simões, Prof. Josemar Sena Batista, Profa. Julia Maria Gonçalves Dias,  Profa. 10 
Sílvia de Magalhães Simões, Profa. Sarah Fontes, Profa. Elenilde Gomes Santos. Profa. Joselina 11 
Luzia Menezes Oliveira e com a presença dos discentes: Flavio Henrique Fernandes, Victor Matos 12 
Gois, Laila Guimarães Souza, Anthony Jose Teles Santos, Raphael Melo, João Augusto Cegarra 13 
Quintiliano, Mariana Cunha de Souza e a Auxiliar Administrativo Uane da Gama Argolo. Ausências 14 
justificadas: Profa. Luciene Barbosa, Profa. Anna Klara Bohland, Profa. Rosana Cipolotti, Prof. 15 
Ricardo Fakhouri. Após verificar o quórum legal, o Prof. Mario Adriano dos Santos deu início à 16 
reunião com itens de pauta:Item-1 Apreciação do Relatório Analítico do Curso de Medicina 17 
2021.1 e 2021.2. Item-2 Apreciação de Equivalência de disciplinas; a) Lidiane Menezes 18 
Souza Raphael [Parecer emitido pela Profa. Silvia de Magalhães Simões. b) Kathleen Ribeiro 19 
Souza [Parecer emitido pela Profa. Rosana Cipolotti] Item1) No primeiro ponto de pauta, o 20 
professor Mario Adriano dos Santos solicitou a dispensa da leitura da integra do Relatório Analítico 21 
referente aos semestres 2021.1 e 2021.2. Informou que o relatório foi produzido por ele e pela 22 
professora Silvia de Magalhães Simões. Ressaltou ser o Curso de Medicina o curso de maior taxa 23 
de sucesso na Universidade, entre todos os centros e que apresenta, também, taxas de 24 
aprovação mais altas para componentes ofertados por todos os departamentos ofertantes 25 
habituais para o curso. Abordou também a razão de alguns indicadores terem apresentado 26 
oscilações aparentemente negativas, mas que eram resultantes, principalmente, da antecipação 27 
de colação de grau vinculada à Pandemia pela Covid-19 e outros relacionados à não adaptação 28 
do SIGAA à gestão acadêmica dos dois últimos anos do curso. Ressaltou que a falta de um 29 
sistema apropriado leva a exclusões e reinserções de alunos em componentes do internato, 30 
gerando falsos índices de perda de componentes curriculares e que foram apresentados no 31 
relatório com as devidas correções. Ressaltou que o curso tem se tornado mais inclusivo em todos 32 
os aspectos, com uma participação maior de pretos e pardos e alunos oriundos das escolas 33 
públicas, o que se pode atribuir às políticas de cotas. Por fim, apontou uma inesperada redução de 34 
discentes do sexo feminino, marcante para os últimos 10 anos. Em seguida pois em discussão o 35 
relatório, havendo manifestação da Profa. Elenilde Gomes Santos que ressaltou a importância de 36 
relatórios dessa natureza e sua necessidade para as devidas correções de rumos, parabenizando 37 
pela sua elaboração. O Professor Pedro Dantas ressaltou a importância de relatórios analíticos 38 
para os ajustes de rumos frente ao funcionamento do curso e reformas curriculares, além da 39 
evidente necessidade de ajustes do PPC e maiores receptividades do SIGAA para as atividades 40 
específicas do curso. Não havendo mais inscritos, o professor Mario Adriano dos Santos 41 
agradeceu as intervenções e colocou o relatório produzido em votação, sendo aprovado por 42 
unanimidade. Item 2) Cada professor relator foi chamado a ler seus pareceres para os processos 43 
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sob suas relatorias. Desta feita, a Profa. Silvia de Magalhães Simões apresentou seu parecer 44 
frente ao processo de número 23113.028579/2022-56, de Lidiane Menezes Souza Raphael, 45 
considerando toda a narrativa apresentada no pleito e a análise da documentação juntada, opinou 46 
pelo DEFERIMENTO do pedido de equivalência nas disciplinas obrigatórias FISOL0001- 47 
BIOQUIMICA - 75h; MEDI0069 - EPIDEMIOLOGIA I - 90h; MORFO0003– ANATOMIA HUMANA II 48 
- 60h; MORFO0012– EMBRIOLOGIA E DESENVOLVIMENTO - 45h; MORFO0013 - BIOLOGIA 49 
CELULAR - 60h; FISOL0011– FISIOLOGIA HUMANA - 120h; MORFO0030 - PARASITOLOGIA 50 
HUMANA – 75h; MORFO0020 - IMUNOLOGIA – 60h; MORFO0014 - HISTOLOGIA – 90h; 51 
FISOL0006 - BIOFÍSICA – 75h; MORFO0021 - MICROBIOLOGIA MEDICA – 90h. e nas 52 
disciplinas eletivas DFA0060 - HEMATOLOGIA CLÍNICA I – 30h; DFA0065 - FARMATOTÉCNICA 53 
I- 60h; DFA0035 - DEONTOLOGIA E LEGISLAÇÃO FARMACÊUTICA - 30h; DFA0055 DFA0055 - 54 
FARMACOGNOSIA I – 60h.  Após aberto período de discussão para apreciação de conselheiros e 55 
conselheiras sobre o parecer, sem inscritos, foi posto em regime de votação, tendo sido aprovado 56 
o parecer por unanimidade. Por sua vez, a Prof. Mario Adriano leu o parecer da Profa. Rosana 57 
Cipolotti, frente ao processo número 23113.031185/2022-19 de Kathleen Ribeiro Souza, 58 
considerando toda narrativa apresentada no pleito e análise da documentação juntada, opinou 59 
pelo DEFERIMENTO do pedido de equivalência nas disciplinas EPIDEMIOLOGIA I(MEDI0069), 60 
EPIDEMIOLOGIA II (MEDI0072), FUNDAMENTOS DA METODOLOGIA (MEDI0074) e 61 
IMUNOLOGIA (MORFO0020). Aberto período de discussão para apreciação dos conselheiros 62 
sobre o parecer, sem inscritos, foi posto em regime de votação, tendo sido aprovado o parecer por 63 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar o Prof. Mario Adriano dos Santos encerrou a reunião. 64 
Eu, Uane da Gama Argolo, Auxiliar Administrativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada 65 
será assinada pelos conselheiros. Aracaju, dezessete de agosto de dois mil e vinte e dois. 66 
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